

Plus de 5 mille médecins cubains sont d'ores et déjà rentrés du Brésil



La Havane, 8 déc. (RHC).- Plus de 5 praticiens cubains sont d'ores et déjà rentrés du Brésil, où ils ont pris part au programme d'attention médicale Mais Médicos, Plus de Médecins qu'avait mis en place le gouvernement de Dilma Rousseff en 2013 avec la participation de Cuba et de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

A la mi-novembre, notre pays a décidé de cesser sa participation à ce programme suite aux offenses proférées par le président élu du Brésil, Jair Bolsonaro.

Bolsonaro qui sera investi le premier janvier a avancé son intention de violer les termes de l'accord triangulaire passer avec Cuba et l'OPS lorsqu'il a déclaré qu'il obligerait les médecins cubains à revalider leur diplôme et à passer des contrats individuels.

Plus de 400 praticiens cubains sont rentrés hier à bord de deux vols en provenance de Brasilia.



Radio Habana Cuba